

自治会公園管理インタビュー

稻場町自治会 羽田上公園



自治会公園管理の活動で感じていることは・・・

「公園がきれいになると気持ちいい」

始めるきっかけ

17年ほど前から自治会活動として、公園の掃除などをやっていました。
7年前にこの制度を知り、それからは自治会公園管理として作業をしています。

補助金は何に活用していますか

公園を管理するのに必要な道具を購入したり、参加者への飲み物に使っています。

活動日と活動時間はいつですか

主に月1回（第2日曜）8時から1時間程度活動しています。落ち葉の多い月（11月、12月、1月）と花を植える月（5月、9月、11月）は月に2回（第2日曜と第4日曜）活動しています。

何人くらいで活動していますか

15～18人程度で活動しています。

羽田上公園ならではのことなんですか

花壇に花がたくさん植えられていることです。市の中でも多い方だと思います。公園内にさくらんぼの木があり、近くの保育園児が収穫に来るのでその姿を見るのも楽しみの一つです。

活動をやってよかったことは

公園がきれいになって気持ちがいいことです。
みんなの顔も見れて、ワイワイガヤガヤできる井戸端会議をしながら体を動かすことが楽しいです。

～活動の様子～



活動で出た雑草、落ち葉、枝など



インタビューを通して感じたこと

昔は公園に芝居の舞台があったり、映画鑑賞や、金魚すくい、やぐらを組んで盆踊りなどを行ったりさまざまなことをしていたということを聞いて、住民の愛着のある公園なんだと感じました。参加者の方々は井戸端会議をしながらも、作業はテキパキ行っており、みるとみるうちに公園の雑草や落ち葉などが入ったゴミ袋が溜まっていき、手際の良さに驚きました。